

Mardi 13 Janvier 2015

Deux groupes sont restés au centre. Ils ont fait de l'accro-branche et du biathlon (Course d'Orientation et Tir à la carabine laser). Quatre autres groupes sont partis au Pré Poncet pour faire du ski de fond et des raquettes. Ils ont observé des bisons et des rennes (Zoo Parc), des traces d'animaux (sangliers et lièvres). Ils ont appris à différencier les épicéas des sapins.

Après le repas, nous sommes partis pour une marche aux flambeaux et avons dégusté du jus de pomme chaud à la cannelle.

Théo B, Evan G, Lucas L et Camus F.



